

Le cœur de ville s'agrandit

Publié le 28/12/2021 à 06:25 | Mis à jour le 28/12/2021 à 06:25



Les bâtiments bientôt livrés à leurs occupants.

© Photo NR

Située dans le cœur de ville de Buxerolles, l'opération se compose de deux immeubles : 20 appartements sociaux (Ekidom) et d'un immeuble de 20 logements de type 2 et 3 accessibles à la propriété. Plusieurs sites d'activités économiques, commerces, voisinent avec la résidence, les arrêts de bus de ville situés au pied de l'immeuble desservent tout le territoire de Poitiers et des communes de la couronne. Débutée en janvier 2021, l'opération devrait s'achever fin de l'été 2022. Préalablement, le maire organisera une réunion publique courant premier trimestre 2022 pour présenter les aménagements (trottoirs, voies...).